
Il  giorno  lunedì  7  Marzo  2005,  alle  ore  15,  nell’aula  C  della 

Cittadella Universitaria di Monserrato si è riunito il Consiglio di 

Classe in Scienze Naturali per discutere il seguente:

ORDINE DEL GIORNO

1. Comunicazioni;

2. Approvazione verbale del 9 gennaio 2005;

3. Commissione Lauree 9 Marzo;

4. Nomina  Commissione  per  ristrutturazione  laurea  triennale  e 

specialistica (Commissione paritetica + volontari);

5. Nulla osta docenti;

6. Richiesta anno sabbatico;

7. Problemi  relativi  all'attività  della  Prof.ssa  De  Miranda  (in 

pensione);

Giudizio sull’attività didattica di Ricercatori  per conferma in 

ruolo;

8. Aggiornamenti sul Rapporto di Autovalutazione (RAV).

Presenti: 21 (17 afferenti al CC) Giustificati: 7 (5 afferenti al CC). 

Docenti  presenti  ed  afferenti  al  Consiglio  di  Classe  in  Scienze 

Naturali:  Emanuele Bocchieri,  Rafaele  Caboi,  Sandro De Muro, 

Giovanni  Floris,  Rosalba Floris,  M.Caterina  Fogu,  Franco Frau, 

Elisabetta  Marini,  Maria  Laura  Mercuri,  Luigi  Mossa,  Matteo 

Murenu,  Paola  Pittau,  Andrea  Sabatini,  Susanna  Salvadori, 

Alessandra Seu, Carlo Spano. 

Docenti  presenti ed afferenti  ad altri Consigli di Classe: Angelo 

Cau, Annalena Cogoni, Marcello Franceschelli, Paolo Solari. 

Rappresentanti degli studenti: Pierpaolo Arru.

Giustificati: Gianluigi Bacchetta, Giovanni Cossu, Roberto Crnjar, 

Vincenza Figus, Alberto Marini, Marco Murru, Giovanna Puddu.

Alle ore 16.10 la Seduta ha inizio. Presiede il prof. Giovanni Floris 

e funge da segretario la prof.ssa Elisabetta Marini.

1. Comunicazioni



- Su  richiesta  della  segreteria  studenti,  il  Consiglio  di  Classe 

stabilisce all’unanimità che gli studenti quadriennalisti di Scienze 

naturali possono sostenere come esami complementari utili ai fini 

della  media  di  Laurea  qualsiasi  esame  del  CdS  di  Scienze 

biologiche, mutuato o meno, e della laurea triennale o specialistica 

di Scienze naturali.

- Il prof. Floris comunica che nell’aula 16 è disponibile il computer 

portatile  acquistato  con  i  fondi  per  la  didattica  e  che  verrà 

utilizzato anche per  le  presentazioni  di  laurea degli  studenti  del 

CdS. I laureandi dovranno recarsi nell’aula 16 alcuni giorni prima 

del giorno della laurea, con il file relativo alla presentazione. 

- Il prof. Floris ricorda ai docenti che non lo avessero ancora fatto di 

comunicare le date stabilite per gli esami di laurea. 

- Lo studente Erasmus Alba Sanchez dell’Università di Barcellona 

chiede di  poter  sostenere  alcuni  corsi  di  Diritto.  Alcuni  docenti 

fanno notare che il problema dell’approvazione del piano di studi 

spetta  all’Università  di  provenienza.  Viene  tuttavia  approvata  la 

scelta, a fianco della quale viene suggerito anche il Diritto della 

navigazione,  attivo  nella  LS  R.A.N.,  la  Politica  ambientale 

(Scienze politiche) ed altri simili. 

- Il prof. Floris comunica che si è prospettata una possibile soluzione 

al problema degli insegnamenti non coperti dal prof. Di Gregorio. 

È in fase di attuazione una convenzione Università- Regione, che 

consentirebbe  la  copertura  gratuita  degli  stessi  insegnamenti  da 

parte di un tecnico della Regione. Il prof. De Muro interviene per 

certificare  le  qualità  professionali  della  persona  in  questione.  I 

prof.  Mossa,  Salvatori  e  Cau  si  dichiarano  perplessi 

sull’opportunità  di  acquisire  docenze  non  approfonditamente 

selezionate.  Tuttavia  l’ipotesi  risolverebbe il  problema didattico, 

almeno per il corrente a.a. Si decide di rimandare la decisione a 

quando sarà compiuta la stipula della Convenzione. 

2. Approvazione verbale     del 9 gennaio 2005  

Il Consiglio approva all'unanimità.



3. Commissione Lauree 9 Marzo

Monserrato - Aula Magna, ore 16.00

Presidente  Prof.  Giovanni U. Floris

PROFESSORI 1 2 3 4 5 6 7 8 9 CANDIDATI
FLORIS G.U. R X X X X R X X R 1 LUSCI GESSICA
SERRA G.P. X R C C X X X X X 2 MANGANO MANUELA
DEIANA AM. X X X R X X X X X 3 MARRAS STEFANO
MARINI E. C X X X X C X X C 4 MULAS ALDO
FOGU M.C. X X X X R X C X X 5 PILLONI DANIELE
MOSSA L. X X X X C X R X X 6 SCHIRRU ROBERTA
FRAU F. X X X X X X X R X 7 USAI IVAN
CABOI R. X X X X X X X C X 8 VACCA MAURIZIO
SABATINI A. X C R X X X X X X 9 VARGIU DAVIDE
MERCURI M.L. X X X X X X X X X
MONTALDO S. X X X X X X X X X
PALMAS M. S S S S S S S S
SEU A. S S S S S S S S

Il Consiglio approva all'unanimità.

4.  Nomina  Commissione  per  ristrutturazione  laurea  triennale  e 

specialistica (Commissione paritetica + volontari)

Il prof. Floris comunica che è necessario istituire una Commissione 

che  si  incarichi  di  riprogettare  il  CdS e  di  valutare  l’ipotesi  di 

creare  un  nuovo  corso  di  Scienze  ambientali.  Propone  che  la 

Commissione  sia  costituita  dai  componenti  la  Commissione 

paritetica (prof. L.Mossa, prof. S. De Muro, dr. A. Sabatini e gli 

studenti P. Arru, M. Pani, E. Contu), più lui stesso, in qualità di 

Presidente  del  CdS,  e  tutti  coloro  che  si  mostrino  interessati. 

Aderiscono alla commissione il prof. A. Cau, la prof. S.Salvadori, 

il prof. M.Franceschelli, la prof. P.Pittau, il prof. C.Spano, la prof. 

E.Marini.

5. Nulla osta docenti

Il prof. Piero Lattanzi chiede il nulla osta per l’insegnamento di 

Mineralogia  (GEO/09),  nel  corrente  a.a.,  nel  CdS  di  Chimica 

dell’Università di Firenze.



Il  Consiglio,  preso  atto  che  non  vi  saranno  problemi  connessi 

all’attività  didattica  presso  la  sede  di  Cagliari,  approva 

all'unanimità.

6. Richiesta anno sabbatico

Il  prof.  Piero  Lattanzi  chiede  di  poter  usufruire  di  un  anno 

sabbatico nel 2005-2006. Il periodo verrà impiegato in attività di 

ricerca presso le Scienze della Terra dell’Università di Firenze. A 

tale  riguardo  il  prof  Lattanzi  ha  inoltrato  una  lettera  del  prof. 

Tanelli  di  Firenze,  in  cui  viene  sostenuta  la  richiesta.  Il  prof. 

Lattanzi si impegna a far sì che gli insegnamenti a suo carico siano 

coperti  in  modo  da  non  recare  danno  allo  svolgimento  della 

didattica del CdS. 

Dopo  un  breve  scambio  di  commenti,  il  Consiglio  approva 

all'unanimità.

7.  Problemi  relativi  all'attività  della  Prof.ssa  De  Miranda  (in 

pensione)

Il Consiglio di Classe deve fornire una dichiarazione alla segreteria 

dalla quale risulti evidente che la prof. A. De Miranda, di recente 

uscita  fuori  ruolo,  può  continuare  a  verbalizzare  gli  esami  agli 

studenti che hanno seguito il suo corso durante il corrente a.a. Il 

Consiglio approva all'unanimità.

8.  Giudizio  sull’attività  didattica  di  Ricercatori  per  conferma in 

ruolo

Il  Dr.  Matteo  Murenu  presta  servizio  presso  il  Dipartimento  di 

Biologia  Animale  ed  Ecologia  dal  30-12-2002 come ricercatore 

nell'area BIO07 (Ecologia).

Da  tale  periodo  ha  svolto  per  la  Classe  di  Scienze  Naturali  i 

seguenti  corsi:  Idrobiologia  (crediti  3)  e  di  Elementi  di 

Acquacoltura e Maricoltura (crediti 3+1), entrambi nel terzo anno 

del  Curriculum  "Ecologia  delle  Acque",  e  attività  di  seminario 

nell'ambito del corso di Ecologia.



Ha seguito numerosi studenti  nelle ricerche e preparazione della 

tesi  di  laurea,  tirocinanti  nella  preparazione  dell'esame di  stato, 

dottorandi  nell'attività  di  laboratorio.  E'  stato  componente  di 

commissioni di Laurea quale relatore di tesi e tesine. 

L’attività  didattica  del  dr.  Murenu si  svolge  anche  in  altri  CdS 

della Facoltà.

9. Aggiornamenti sul Rapporto di Autovalutazione (RAV)

La prof. E. Marini comunica che la scadenza per la consegna del 

RAV  è  stata  posticipata  al  30  marzo  e  che  il  rapporto,  quasi 

terminato, verrà inviato al Consiglio di Classe per una sua rilettura 

generale possibilmente entro tale data. La dr. Guigoni ringrazia i 

docenti che le hanno inviato i programmi e annuncia che presto 

dovrà avviare la raccolta dei programmi della Laurea specialistica. 

Non essendoci altro su cui deliberare, la seduta è tolta alle ore 16.

Il Presidente Il Segretario

Prof. Giovanni Floris Prof. Elisabetta Marini


	2. Approvazione verbale del 9 gennaio 2005

